

Carta de Bienvenida



Es un verdadero placer invitarlos a participar activamente de la inminente Cumbre Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Neuromodulación que se llevará a cabo en la atractiva ciudad de Mendoza, Argentina, desde el 5 al 7 de diciembre del 2019.

Durante la misma se desarrollarán en forma coincidente la "IX Reunión Científica Conjunta Argentina, Brasil, Chile y Uruguay – ABCUR", la "XX Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia - SLANFE" y la "I Reunión de Capítulos Latinoamericanos de la INS», con el fin de centralizar los esfuerzos y optimizar los recursos de las sociedades intervenientes apuntando a una mayor convocatoria e intercambio científico.

Estas reuniones científicas, con una verdadera impronta en la comunidad médica involucrada en el ámbito de la neurocirugía funcional, estereotaxia y neuromodulación han contribuido desde sus inicios al impulso, difusión y destacado nivel que esta fascinante especialidad ha alcanzado en la actualidad en nuestro continente.

Como ha sido costumbre en encuentros anteriores, nos hemos enfocado en alcanzar una Cumbre amplia y participativa donde quede de manifiesto el equilibrio entre un comprensivo y original programa científico, con presentaciones magistrales y mesas redondas, estimulando además un disenso constructivo sin descuidar el aspecto social de camaradería y amistad que siempre ha sido el sello distintivo de estas reuniones. Es por ello, que hemos privilegiado el tiempo y espacio de encuentro social para la interacción cordial y placentera con la opción de disfrutar de las bellezas de Mendoza.

Desde esta manera, la ciudad de Mendoza es el sitio ideal porque cuenta con paisajes que combinan las imágenes de la montaña, con el cerro Aconcagua como protagonista principal. Ofreciendo a su vez una diversidad de escenarios naturales y culturales, destacándose por su amplia gastronomía y la presencia de las bodegas más importantes de Argentina.

Sin duda alguna, esta provincia se constituirá en el epicentro donde abordaremos los principales temas de actualidad de la disciplina, pudiendo disfrutar de la presencia de connotados expositores no sólo de los países de la región, sino también de expertos de otras partes del mundo.

En nombre del Comité Organizador y en el mío propio, les agradezco su tiempo, con el fuerte deseo de encontrarnos en esta Cumbre Latinoamericana de Neurocirugía Funcional, Estereotaxia y Neuromodulación.

Prof. Dr. Fabián Piedimonte
Presidente Cumbre Latinoamericana
de Neurocirugía Funcional,
Estereotaxia y Neuromodulación